
Hendrikje Klein 
Kleine Anfrage 
 
 
 
Betreff: Sitzbänke in Lichtenberg 
 
 
Sitzbänke zum Verweilen, Ausruhen oder als Treffpunkt sind in Lichtenberg immer 
wieder Thema im Rahmen des Bürgerhaushaltes. Längere Strecken zum Supermarkt 
oder zur Post ohne Sitzmöglichkeiten sind für manche Bürgerinnen und Bürger 
schwer zu gehen. 
 
Ich frage das Bezirksamt: 
 
 
 

1. Wo kann das Bezirksamt grundsätzlich Bänke aufstellen und wo nicht? 
 
2. Wie viel kostet im Schnitt eine Bank in der Neuanschaffung? 
 
3. Wie viele Bänke wurden jeweils 2007, 2008, 2009, 2010, 2011 und 2012 neu 

in Lichtenberg aufgestellt? 
 
4. Wo und wie viele Bänke wurden aufgrund von Vorschlägen aus dem Bürger-

haushalt aufgestellt? 
 

5. Wo und wie viele Bänke werden 2012 und 2013 noch aufgestellt? Welche 
Bänke sind davon Vorschläge aus dem Bürgerhaushalt? 

 
 
 
 


